

1月

すみれぐみだより

今月の歌

コンコンクシャンのうた
ゆき



今月の目標

- ・生活リズムを整えながら心地よく過ごす。
- ・他児と関わる楽しさを知る。



あけましておめでとうございます。昨年末は家庭保育にご協力くださりありがとうございました。保護者の皆様のお力添えのおかげで無事に新年を迎えることができております。今年度も残すところあと3ヶ月となりましたが、子どもたちの一瞬一瞬を見逃さないよう見守っていきますので、どうぞ本年もよろしくお願ひ申し上げます。



友達との関わり

すみれ組は3人ですが、日々つくし組と生活することで自然と身につくことがたくさんあります。例えば食事の片付けです。つくし組のお兄さんお姉さんが食べ終わると食器を片付けるのですが、歩行が安定し始めた辺りから自分で食器を片付けられるようになりました。保育者は片付けるように伝えてはいないので、毎日のルーティンの中で、年上のお友だちを見て学んでいきます。子どもたちの吸収力には日々驚かされることばかりで、K君は遊びたい玩具があると、手をトントンと叩いて“貸して”アピールができるようになりました。R君は自分のペースで食事が終わると、手を合わせて“ごちそうさま”ができるようになりました。Rちゃんはお外に行くことがわかると自分で靴下を選び履こうとしたり、自分の帽子もケースから出して被ろうとしたり、“自分で”やろうとする気持ちが高まっています♪

こうして少しずつ【社会】を学んでいくのだなと実感しています。

◆発表会がありました◆

当日は温かい声援をありがとうございました。今まで園の行事はありましたが、お家の方と離れて何かをするのが初めてだったすみれ組さん。3人だけの発表会という場で、子どもたちが当日どんな反応をするかこちらもドキドキでした。3人共いつもと違う雰囲気を感じとり「緊張」を味わった一瞬でしたね。大きな舞台で先生と一緒に初めての披露ができしたこと、しっかりお家の方に見てもらえたことが今後の自信に繋がってくれたら嬉しいです！



これからますます寒くなりますが子どもたちは活動に動くことで汗をかきます。暖房を使いながら心地よく過ごせるようにしていきますので、日中は薄着を心掛け、裏起毛や厚手のものはご遠慮ください。また、新しい服は袖や裾が長い場合がありますので、折り目を縫い付けてもらうなど、子どもたちが生活しやすいようご協力を願いいたします。戸外で着用する上着も動きやすいものかどうか、記名があるか合わせて確認をお願いいたします。

～爪を短くしましょう～

自由に歩けるようになった今、目にしたもの、気になるもの、何でも手に取り口に入れて確認したいお年頃。遊びたい玩具があれば、お友だちが使っていても手を伸ばすことが増えてきました。言葉で表せない分全身でアピールしますが、そこから引っつきや思い通りにならなかったときに噛みつきなどが起こります。これはお子さんが成長していく中で大事な過程のひとつです。お互い怪我がないように爪は短く切り揃えておきましょう。

これからもっともっとお友だちとの関わりが増えてきて一緒に遊ぶようになるのが楽しみですね♪

